

申請はもうお済みですか？

## 児童手当制度が改正されています

4月から児童手当の制度が改正され、支給対象年齢が小学校6学年を修了するまでに拡大、併せて手当の対象となる所得制限も引き上げられました。

(平成6年4月2日生まれ〜平成8年4月1日生まれ)  
 ②所得制限その他によって児童手当を受給していなかった保護者の方

新たに児童手当を受けられる児童の保護者の方は、認定請求の手続きが必要となりますので、忘れずに申請してください。なお、公務員の方は勤務先に申請してください。

◆認定請求の手続きに必要なもの  
 ①請求者本人の保険証(厚生年金加入者等)  
 ②請求者本人の預金通帳(郵便局以外)  
 ③平成17年以降転入の方は次の証明書

◆制度改正の該当者は9月末までに申請してください

・平成17年1月1日に旧八日市場市・旧野栄町に住所のなかった方：17年度児童手当用所得証明書

改正に伴う新規請求は平成18年9月末までに受け付けたものに限り、特例として4月分から支給されますので、忘れずに申請してください。

・平成18年1月1日に旧八日市場市・旧野栄町に住所のなかった方：18年度児童手当用所得証明書

ただし、今回の改正に伴わない新規請求については申請した翌月から支給開始となりますので、早めの申請をお願いします。

④印鑑  
 ⑤その他必要に応じて書類の提出を求める場合があります。問い合わせ・届け出先

◆新たに認定請求等の手続きが必要となる方  
 ①小学校5・6年生の児童がいる保護者の方

福祉課児童班 ☎73・0096、保健福祉室 ☎67・3118

## 市民病院附属診療所の診療日時が変わります

8月から市民病院附属診療所(旧野栄診療所)の診療日時が、毎週水曜日の14時〜16時のみと

なります。

水曜日の14時〜16時は同診療所(野栄福祉センター内) ☎67・3118、そのほかは市民病院 ☎72・1525へ

## 手当の現況届を忘れずに

これは野栄総合支所保健福祉室へ提出してください。

児童扶養手当、特別障害者手当、障害児福祉手当、福祉手当、重度知的障害者およびねたきり身体障害者福祉手当の受給者は、後日郵送される現況届または所得状況届の用紙に必要事項を記入し、8月31日(木)までに福祉課まで提出してください。

この届を提出しない場合は、手当を受けることができません。なお、提出の際は印鑑をお持ちください。



問福祉課 ☎73・0096 または保健福祉室 ☎67・3118

国保匠瑳市民病院職員採用試験案内・パート職員募集				
職種	看護師	准看護師	理学療法士	作業療法士
採用予定人数	若干名	若干名	若干名	若干名
受験資格	昭和42年4月2日以降生まれの資格取得者および資格取得見込みの方	昭和57年4月2日以降生まれの資格取得者および資格取得見込みの方	昭和42年4月2日以降生まれの資格取得者および資格取得見込みの方	昭和42年4月2日以降生まれの資格取得者および資格取得見込みの方
受付期間	8月1日〜31日(土・日を除く) 必着			
申し込み	病院備え付けの履歴書に必要事項を記入し、病院事務局へ持参または郵送。郵送の場合は簡易書留「採用試験申込」と朱書きのこと。			
試験日	9月15日(金)			
試験場所	国保匠瑳市民病院			
試験方法	筆記(作文)および面接試験(口述)			
採用日	平成19年4月1日以降			
問い合わせ	国保匠瑳市民病院事務局 〒289-2144 匠瑳市八日市場イ1304番地 ☎72-1525 FAX72-2926			
※併せて、看護師・准看護師のパート職員を募集します。年齢は45歳位までで、夜間働ける方歓迎します。採用に際しては面接試験があります。その他の勤務条件や勤務時間等についてのご相談は上記へ問い合わせください。				

## ＝公民館出前講座＝

3年後  
470人に1人が  
裁判員

## すぐわかる 裁判員制度

他人ごとだと思っていませんか。3年後に始まる「裁判員制度」。重要事件の案件ごとに、選挙人名簿から無作為に抽出された50人の方が裁判所に出向くこととなります。

千葉県の平成16年の案件に例えると、何と470人に1人が千葉地方裁判所に出向くこととなります。まさにあなたが裁判員として判決をくだすのです。

そこで、検察庁の協力を得て、この裁判員制度を一刻も早く理解していただくこと「出前講座」を企画しました。参加者が20人程度集まれば、具体的な制度内容を、映像や検察庁職員の話によりご説明いたします。

期日：8月1日から申込者の希望する日に開催(月曜・休日を除く) 対象：会社・事業所・団体・地域・グループなどで20人程度の団体。(会議等を利用されても結構です) 時間：60分〜120分程度※希望の時間に合わせます。内容：ビデオや資料、質疑 会場：八日市場公民館 ※会社などへの出張も可 申し込み：同公民館 ☎72・0735

# 匝瑳探訪

⑥

## 戦争の記憶

8月15日の「終戦の日」を前に、『平和への思い』と題する冊子が図書館へ届けられました。千葉県退職女性教職員の会（房総・ふさの会）八匝支部の会員が戦争体験をまとめたもので、20名余りが原稿を寄せてい

ます。

体験集の中には、昭和16年12月、校内放送で運動場に集合した全校生徒に学校長が緊張した声で開戦を伝えるが、戦争のこゝろなど予想もつかない一年生は元氣に行進して教室に入ったこと。小学校高学年は出征兵士の見送りに八日市場駅や干潟駅で

参加したこと、国民学校の生徒も軍事一色だった生活など教職員の目から記録されています。

また、会員の中には戦争の真ただ中、女学校の生徒であった人、学徒動員として工場で働いた人、東京から疎開してこの地域に住むことになった人などあの戦争での体験が忘れ得ぬ記憶としてつづられています。

この体験集は、「戦後六十年」という年月を重ねた今、戦争を体験した人たちも少なくなりに、戦争という事実が風化しつつある」今日、「現在の平和は戦争

による多くの犠牲の上に成り立っていることを忘れてはならない」との思いの中でまとめられたものだけにそれぞれの文章からは、「平和への思い」が強く感じられます。

最近の新聞記事で、市内に太平洋戦争関連の石碑があることを知りました。それは妙福寺（飯高地区）境内にあり、第二次世界大戦で、中国に抑留された日本人兵士が終戦後に解放され、それから40年経たのを機に建てたものでした。

碑文によると、中国に抑留されたのは1109名、1956年（昭和31年）以降全員が釈放されました。そのうち、千葉県出身者は55名、碑の裏には帰還者名であるうか50余名の名が刻まれています。無事帰国した人たちは、「過去への反省を込め会（中国帰還者連絡会、略して「中帰連」）をつくり恒久平和を希求しました。1997年（平成9年）7月のことでした。

深緑につつまれた妙福寺周辺も60年ほど前には戦争下であり、戦争の体験談を聞くことができました。これからは、境内にある「中帰連」と題したこの碑や戦争体験記『平和への思い』が、戦争の記憶を伝えることになるでしょう。

関八日市場図書館 ☎73・3746



平和を希求し建てられた石碑（飯高地区・妙福寺）

## 病気と治療あれこれ

### 知っていますか？ たばこの害（7）

国保匝瑳市民病院  
院長 菊地 紀夫

### 吸わない人は歯が丈夫！

「40歳以上の人でタバコを吸わない人は、習慣的に喫煙している人と比べ、自分の歯が20本以上ある人の割合が高い」

厚生労働省が初めて喫煙習慣と歯の状況の関係を調査し、5月8日、国民健康・栄養調査で公表しました。

それによると、タバコを吸っている人で歯が20本以上の人40代で90.7%いるが、50代は71.5%に減少、70歳以上は22.2%しかいない。

一方、吸わない人は40代92.6%、50代88.1%と減少幅が小さく、70歳以上も32.3%は歯が20本以上あった。

過去に吸っていたがやめた場合は、40代、50代、70歳以上の各年代とも、歯が20本以上ある人の割合は喫煙者より高く、非喫煙者より低かった。同様に「何でもかんで食べることができる」と回答した

人の割合は、吸わない人が最も高く、タバコをやめた人、吸っている人の順に低下したという結果です。



どうしてタバコを吸っていると歯がなくなってしまうのでしょうか？歯周病の症状に「冷たいものが歯にしみる」があります。しかし喫煙していると、このしみるという現象が起こりません。病気が進行して歯がグラグラ、手遅れになってやっと気がつくので抜けてしまうのです。歯がないとごちそうも美味しく食べられません。歯磨きも大事ですが、タバコをやめるほうがもっと有効ですよ。